

Communiqué de presse

Académie de Toulouse, le 3 septembre 2024



Annnonce du recteur de l'Académie de Toulouse : pas plus de 23 élèves par classe ... on attend les moyens !

Au niveau national, l'année scolaire s'ouvre avec une ministre démissionnaire qui n'a aucune légitimité à faire des annonces et à décider pour l'Education nationale, mais qui pourtant a déroulé dans sa conférence de presse du 27 août la continuité d'une politique éducative imposée et contestée depuis plusieurs années. Nous n'avons toujours pas les moyens nécessaires pour l'Ecole Publique !

Pourtant, dans notre académie, l'autonomie ne réussit pas à notre Recteur qui, sans complexe aucun, annonce sur le plateau de France 3 en direct le soir de la rentrée, qu'il n'y a aucune classe à plus de 23 élèves dans toute l'Académie en précisant qu'il représente la parole de l'Etat !

Pour la FSU-SNUipp de l'académie de Toulouse, ces propos mensongers à destination de l'opinion publique sont inacceptables.

Nous tenons à rappeler que la dotation académique pour cette rentrée est de ZERO poste, bien loin des besoins pour faire baisser les effectifs dans toutes les classes et pour créer les postes nécessaires à la réussite de tou.te.s nos élèves.

Les instances d'ajustement de carte scolaire ont lieu cette semaine dans les 8 départements de notre académie. D'après nos chiffrages, basés sur les documents de l'administration des CSA-d (phase de janvier et/ou juin), c'est près de 600 écoles dont la moyenne par classe est supérieure à 23 élèves. Autant de postes nécessaires pour que « l'état fasse ce qu'il faut » comme annoncé par M le Recteur.

D'un mépris pour les revendications de moyens, sous prétexte de faire du « qualitatif », on passe maintenant au mensonge public, faisant ainsi passer les personnels de l'Education pour des menteurs.ses qui dénonceraient des effectifs trop importants dans les classes. La FSU-SNUipp de l'académie de Toulouse, très choquée par cette interview mensongère et de propagande, demande la publication d'un démenti au plus vite.

A défaut de faire passer les évaluations nationales à nos élèves, c'est bien notre hiérarchie, qui confond moyenne et maximum, dont on va devoir évaluer les compétences en numération. La FSU-SNUipp appelle les collègues à être nombreux.ses en GREVE et dans la rue le 10 septembre contre les évaluations nationales et, afin de concrétiser le vœu du recteur, pour un véritable CHOC des MOYENS !